

**EL PUENTE ALVAREZ.**—Sentimos demasiado que no se haya concluido antes de la estacion de las aguas. Con un gasto insignificante que se haga, quedará concluida tan precisa é interesante obra. El pueblo de Colima, está debidamente reconocido de la actividad de los Sres. Orosco y Bolaños, por el empeño asiduo que han tomado dichos Sres. en la construccion del puente,

**TRAIADORES.**—Con motivo de la llegada del Sr. Gomez Cuervo á la aduana marítima de Manzanillo con facultad de remover empleados, se han dado una alborotada tal, que ninguno se conforma con la posicion que guarda; y con razon, pues muchos de ellos han sido colocados en los mejores puestos, subalternando á los que han servido bien y no tienen esa marca que aquellos llevan en la frente, y que no se borrará mientras vivan.

Si el Sr. Cuervo hubiera hecho uso de esas facultades, colocando liberales que han sufrido en la miseria, por el solo *crimen* de haber servido á la patria en épocas de prueba, santo y bueno; pero siempre la *cabra* tira al monte, y qué ha de dar el *encino* . . . . ?

**EL TEATRO NUEVO.**—Tristeza nos ha dado ver que una obra tan necesaria, esté paralizada, no sabemos por qué motivos. Ya que se han invertido algunos miles de pesos ¿por qué no se hace un esfuerzo mas para que quede concluida? Llamamos la atencion del gobierno y Sres. accionistas, con el objeto de que aumenten sus acciones, para su pronta conclusion.

**EL JARDIN NUÑES.**—Cada dia progresa en su hermosura y ornato. Parece el Paraíso, tiene animales diferentes; plantas esquisitas y mucha limpieza, Esto es debido al empeño que ha tomado el Sr. prefecto Gamiochipi en hermosear ese punto público de recreacion.

**EL TIGRE DE ALICA.**—Segun últimas noticias que hemos recibido, sabemos que Lozada anda loco con unos cuantos fieles compañeros y amigos huyendo por la Sierra. Se han puesto por parte del gobierno, sus antiguos compañeros Nava, Prajedis, el indio Gregorio y otros mas. Creemos que con otra pequeña persecucion al bandido Lozada en aquellos puntos desgraciados, quedará restablecida la paz y castigado el crimen.

**EL MINISTRO NORTE-AMERICANO.**—Es que se incomodó este Sr. porque el gobierno federal desterró, como á extranjeros perniciosos á los jesuitas americanos. Qué nos importa que se enoje, diga ó proteste. Nosotros los mejicanos tenemos dignidad, aunque nos crean débiles; pero valor nos sobra; somos dueños de nuestro territorio y daremos las leyes que quiéramos, somos libres, independientes y soberanos. En nuestro suelo se recibe á todo extranjero que sea útil á nuestra patria, á la humanidad y al progreso moral y material. No nos asusta el pabellon de las estrellas. Los mejicanos somos dignos de defender nuestras instituciones liberales, y mas que todo á nuestra amada patria. El ejemplo está en el Cerro de las Campanas.